
   
 

Verbale dell’incontro con il Comitato di Indirizzo 

Corso di Studio in Filosofia e comunicazione 

16 giugno 2022 

 

Il giorno 16 giugno 2022 alle ore 17.30 si riunisce in modalità telematica, tramite piattaforma zoom, 

il Comitato di indirizzo del Corso di Studio in “Filosofia e Comunicazione”. 

Sono presenti tutti i membri del Comitato: 

Luca Ghisleri (presidente del corso di studio), Enrico Biale (referente per il rapporto con le parti 

sociali), Danilo Fiacconi (Ufficio Politiche giovanili, Informagiovani, Servizio Civile del Comune di 

Vercelli), Franco Pistono (ARPA Piemonte), Alfonsina Zanatta (Pastorale Universitaria).  

 

Il prof. Ghisleri presenta il CdS, ricordando come negli ultimi anni si sia rafforzato, avendo 

attualmente al primo anno più di 90 iscritti. L’obiettivo del CdS è quello di mantenere il più possibile 

questo trend rafforzando sempre più il rapporto con il territorio e fornendo agli studenti dei profili 

professionali che possano essere spesi all’interno del mercato del lavoro. A tale proposito il ruolo del 

Comitato di indirizzo è fondamentale al fine di identificare nuove PSI che possano essere coinvolte, 

fornire indicazioni rispetto ad opportunità lavorative che avvicino gli studenti al mondo del lavoro, 

suggerire quali profili professionali possano interessare al territorio e organizzare iniziative comuni 

di valorizzazione del CdS.  

I proff. Ghisleri e Biale condividono l’elenco delle PSI attualmente coinvolte in modo che possa poi 

essere eventualmente integrato alla luce delle indicazioni degli altri membri del Comitato di Indirizzo. 

Il prof. Biale comunica che è intenzione del CdS organizzare un incontro con le PSI all’inizio del 

prossimo anno accademico (presumibilmente a ottobre).  

Si apre a questo punto un proficuo confronto tra i membri del Comitato di Indirizzo. Viene da tutti 

evidenziata la centralità sempre maggiore che le competenze umanistiche acquisiranno all’interno del 

mercato del lavoro (ARPA), a patto che si rafforzino le conoscenze linguistiche e la capacità di 

confrontarsi con una pluralità di prospettive (Pastorale Universitaria). Si sottolinea come sia 

importante aumentare le occasioni per la partecipazione degli studenti e, a questo proposito, viene 

confermata la disponibilità ad organizzare percorsi integrati di servizio civile/corsi universitari o 

tirocini sia curricolari che post-laurea (Informagiovani). Al fine di avvicinare gli studenti alle imprese 

viene suggerita la possibilità di organizzare incontri di orientamento e incontri con le aziende, 

coordinandosi e integrando quanto fatto dall’ufficio Job Placement dell’Ateneo. Il comitato riconosce 



   
come sia importante identificare nella partecipazione giovanile un tema che il CdS potrebbe rafforzare 

attraverso i propri corsi e le iniziative organizzate. A tale proposito si possono definire percorsi 

comuni a partire da esperienze che sono già in corso con l’Università del Piemonte Orientale (Festa 

Popoli, tesi sostenibili) e altre che potrebbero essere sviluppate anche grazie a un progetto finanziato 

dalla Compagnia di S. Paolo e focalizzato proprio sul tema della partecipazione giovanile 

(Informagiovani). A breve vi sarà un bando per partecipare a un percorso formativo e un tirocinio 

retribuito a cui laureandi del CdS potrebbero partecipare e da cui potrebbero nascere occasioni per 

attività comuni.  

Il prof. Ghisleri e il prof. Biale ringraziano per gli interventi.  

La riunione viene chiusa alle ore 18.15. 

 

Il segretario verbalizzante 

Prof. Enrico Biale 

 

 

 

 

 

 

 

 


